
第 11 回関西障害学生支援担当者懇談会アンケート集計 

１．参加者の所属内訳 
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２）今後取り上げてほしいテーマについて 

他大学、大学間の連携について 

いて 

て 

障害学生支援

担当部署 9

学生部 12

教務部 1

その他 2
参加者の所属内訳

 

２．講演について 

非常に参考になった

21

参考に

なった

3

0 0

（1）講演の内容について

（

・

・学外の事業所との連携やサポート依頼の事例、予算につ

・当事者または支援を受けた学生の話 

・地域資源活用の方法、工夫につい



・就職支援について 

・大学教育の中で行える自立支援 
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度化、多様化 

就職支援の講演 

３．分科会について 

 

 

４．その他 

要望） 

・分科会の時間が短かった。 

最初にいただきたかった。 

立生活センター自立支援事業所・矢吹理事長

の貴重なお話を聞くことができ、いつもの分科会とは、また違ったおもむきで大変勉強に

 

・ について詳しく教えていただき、非常に参考になりました。 

・ よい。 

・教育のユニバーサル化、授業評価の高

・発達障害についての

 

非常に参考に

なった 21

一部参考に

なった 3

（２）課題の解決に向けて参考になったか

（

・講演のレジュメは

 

（感想） 

・全国障害学生支援センター・殿岡代表や日本自

なった。

・支援の定義、考え方、可能性について議論が成熟しないまま体制を作ろうとしている 

中で、様々な大学の工夫を知ることができた。 

合理的配慮

・もっと情報交換したいと思います。 

コンソーシアムでの開催、参会するには、便利で


